

## 愛のチャリティーショー

7月1日



宮崎市民プラザで「愛のチャリティーショー」が開催されました(\*^\_^\*)

キャンバスの会も参加し、生活介護事業所なみきの利用者さまは、中島みゆきさんの「糸」を手話をまじえたダンスで披露♪

グループホームの入居者さまは、オカリナ演奏を披露しました！

利用者のみなさまが一生懸命練習して完成させたステージには感激の涙々でした(ToT)~

## かぼちゃの収穫



7月18日



全員で約400個のかぼちゃを収穫しました



## かしわおにぎりを販売！

株式会社めん食さんを通して九州各地のスーパーで販売しております(^)♪

是非、ご賞味ください！



## 障がい者の働く場

## パワーアップフォーラム 8月24日



ヤマト福祉財団様が主催するパワーアップフォーラム（大阪会場）

大試食会でキャンバスの会から「鶏飯」と「冷製スープ（ごぼう・にんじん）」を出品しました!(^)!



## 「障がい者福祉助成事業」県外調査をNHKさんが取材！

今年度ヤマト福祉財団様から助成を受けスタートした事業、「重症心身障がい児（者）の望ましい支援や制度の構築のための調査・研修事業」の一環として、ご協力いただいている宮崎大学の教授・学生さんが熊本県へ調査に！！

熊本県の社会福祉法人白川園 若草児童学園（福祉型障がい児入所施設）へ訪問し、地震災害を経験された障がい児（者）のご家族へ災害時の体制や支援がどうだったのか、どうあって欲しいのかについてインタビュー。その様子をNHKさんが取材してくれました♪

ご協力頂きました皆さま、本当にありがとうございました！

調査にご協力頂いた宮崎大学の学生さん♪



折々にキャンバスだよりを発行しています。皆様のご意見をお聞かせ下さい。ホームページからもアクセスできます。

アドレス <http://www.canbasnokai.jp/>

### 【編集後記】

今年の夏は、厳しい暑さが続きましたが、段々と秋めいてまいりました。夏の疲れがでるころだと思いますので、皆様お身体に気をつけてお過ごしください。秋の味覚も楽しみです！(^\_^)

編集者 松本あかり